

BIGROOF
Chailly/Lausanne

La maison est située en limite de la commune de Lausanne, en lisière de forêt, entourée de 3 côtés par le bois de Rovéréaz.

La maison vient clore la clairière au sud.

La parcelle est en déclivité nord ouest sud est, elle empiète en partie la limite des 10 mètres à la forêt.

Le Projet se contextualise par différentes propositions, Il répond tout d'abord au bois en se formalisant sur la limite de construction des 10 mètres à celle-ci en cadastrant matériellement cette parallèle naturelle verte.

Le projet préfère la continuité à la rupture (pas de retrait pour l'attique) afin de ne pas lire 3 corps de bâtiment mais une seule toiture.

La volumétrie est une forme forte qui ne s'oriente pas, elle est plutôt cherchante afin de dialoguer autant avec le jardin à l'arrière (clairière) qu'au sud avec le soleil.

Les ouvertures recherchent le dialogue avec les différentes particularités du site, le jardin zen à l'arrière, un affluent de la Vuachère sur le côté et les alpes au sud ainsi que la toiture existante. Du point de vue de la contextualisation matérielle, le projet propose comme interface avec le site de se vêtir de bardeau, un savoir faire, une culture artisanale de nos régions qui utilise comme matière première la forêt qui l'entoure.